

Boletín No 196 – diciembre 12 de 2017

Esta noche se premiará el concurso departamental 'Trazos de vida, el arte como oportunidad'

La administración departamental entregará esta noche desde las 7:00 p.m. en el octavo piso de la Gobernación del Meta los reconocimientos a los trabajos finalistas del concurso de artes plásticas y visuales 'Trazos de vida, el arte como oportunidad', en el que participaron 12.268 niños, niñas, adolescentes y jóvenes entre los cinco y los 21 años de edad, provenientes de todos los 29 municipios metenses.



Jaime Fernández Molano, director de la Corporación Cultural Entreletras, ejecutora del proyecto, dijo que se otorgarán los 40 premios previstos en las bases del concurso, entre ellos 12 en efectivo, y las 35 distinciones especiales a estudiantes y docentes de artes plásticas y visuales por su trabajo pedagógico con relación al producto artístico de sus alumnos.

Luis Horacio Vasco Suárez, director del Instituto Departamental de Cultura del Meta, expresó que este concurso significa un nuevo cumplimiento de las metas establecidas en el Plan de Desarrollo, referentes a eventos de las áreas artísticas que conforman el sector cultural, lo que significa el esfuerzo, compromiso e inversión que sigue haciendo el Departamento en los niños, niñas y jóvenes.

"Con esta inversión social continuamos promoviendo desde la cultura la construcción de una mejor sociedad, convencidos de que con el arte en sus diferentes expresiones se contribuye a la consolidación de una paz estable y duradera en el territorio", concluyó Vasco Suárez.

Periodista: Clara Stella Eslava de Mantilla
Prensa Instituto Departamental de Cultura del Meta
Correo: prensa@culturameta.gov.co